



Reclaman a Taddei: ‘Respete la ley’

REFORMA / STAFF

Trabajadores del Poder Judicial de la Federación (PJF) protestaron ayer ante la presidenta del INE, Guadalupe Taddei, por no acatar las suspensiones de jueces, que ordenaron frenar el proceso de elección de juzgadores.

“¡Señora Taddei, respete la ley!”, le gritaron incesantemente durante un evento que encabezó en el Centro de las Artes de la Universidad de Sonora.

Cuando la consejera llegó al “Encuentro con mujeres electas 2024”, un empleado del PJF la detuvo para reclamarle su voto a favor de la sobrerrepresentación de Morena, PVEM y PT en el Congreso, pues, le afirmó, gracias a ello tiene una mayoría absoluta, pero artificial.

“Le pedimos, por nuestro país, por nuestro Estado de

derecho, que ayude y respete la ley. Nuestro respeto para usted, pero nuestra exigencia de que cumpla con la ley”, le dijo el trabajador.

Taddei respondió con un “Gracias”, sin otro comentario.

En entrevista con medios locales, afirmó que es respetuosa de la ley, por eso “pausaron” la organización del proceso, hasta que el Tribunal Electoral federal permitió reanudar las actividades.

“Pausar la elaboración de todos los trabajos previos al proceso electoral es un tema de respeto y de prudencia institucional, porque eso no nos exime del conocimiento perfecto de la ley.

“Y el conocimiento es que no hay amparo en materia electoral, pero hay que ser prudentes y respetuosos, por eso elegimos llevar este juicio electoral en la instancia superior en la materia”, indicó.